

## Trégueux

### Cyril Gautier monte sur la 2<sup>e</sup> marche de la Route Adélie

Vendredi, Cyril Gautier est monté sur la 2<sup>e</sup> marche du podium de la course cycliste la route Adélie à Vitré, devant ses supporters venus très nombreux l'encourager. Ce n'est pas passé loin, mais Cyril a dû s'incliner face à Laurent Pichon.

**« Je suis vraiment très déçu. C'est vrai que Laurent Pichon est sur une bonne dynamique en ce moment, c'est un bon sprinteur aussi. Sur les derniers mètres, j'ai eu les jambes dures comme les autres et le plus rapide a gagné »,** a-t-il lâché à l'arrivée.

Cyril a confirmé sa belle forme affichée sur les routes de Catalogne,



Cyril Gautier termine 2<sup>e</sup> de la Route Adélie.

et espère désormais la faire fructifier par une victoire le 11 avril, sur Paris-Camembert, dont il est le tenant du titre.